



授業参観・PTA総会・学級懇談会等

～ご参加ありがとうございました～



昭和 小 第20号

校長室便り
文責
生田 文明

二十日（水）、本年度最後となる授業参観・PTA総会・学級懇談会等を実施しました。

授業参観では、一年生は、道徳で、「くまさんのなみだ」のお話をお話として、「許す心」が、友達とのよい関係を築く上で大切なことを学びました。二年生は、生活科で「じぶんはっけん、はっぴようかい」と題して、詩の朗読・かけ算九九の発表・なわとびの技の披露、そして、「未来の自分を想像して」と題した作文発表と「夢を信じて」の斉唱等を行いました。この一年間の子どもたちの成長を感じることができると発表会となりました。

また、一・二年生は、授業参観の前に親子ふれあい給食を行いました。毎日食べている給食ですが、おうちの方と一緒に食べた今回の給食は、いつも以上に美味しかったようでした。

三・四年生は、国語で、「ことわざについての報告」（三年）、「研究レポート発表」（四年）を行いました。百科事典等を使って、調べたことを、聞き手に分かりやすいように文章化し、発表しました。子どもたちの研究成果はいかがだったでしょうか。



1年生（道徳）



2年生（生活）



親子給食（1，2年生）

五・六年生は、道徳で「なんで、勉強しなければ、いけないのだろうか」のテーマのもと、学習することの意味について、考えました。親子で、考えを交流し、また、働きながら通信制の高校へ通う方の作文を読み、学ぶことの意味について学習を深めていきました。

授業参観後は、校長が、本年度の本校の教育活動について、児童・保護者・教職員の学校評価、全国学力学習状況調査結果、県学力調査結果、学校生活満足度調査、心のアンケート調査結果などをもとに、本年度の重点目標である主体的な学習態度、コミュニケーション能力、基本的な生活習慣を中心に成果と課題について報告しました。

次年度も小規模校のよさを生かし、児童一人一人を大切にしたいきめ細かな教育を保護者、地域と連携しながらさらに充実したものにしていきたいと思えます。さらなるご協力、ご支援よろしくお願ひします。

学校の報告後に、PTA総会・家庭教育学級閉級式・学級懇談会が開催され、次



PTA総会



教育活動の報告



5，6年生（道徳）



3，4年生（国語）

年度PTA会長の承認等や家庭教育学級および各学級での年間の総括が行われました。内容盛りだくさんの一日となりましたが、多くの保護者の方々にご参加いただき、子どもたちの成長の様子をご覧いただき、本年度のまとめと次年度へ向けた協議、方向性も示していただきました。誠にありがとうございました。

新一年生体験入学



学校探検



1年生と授業



お店屋さんごっこ

八日（金）、来年度入学予定の児童（九人）及び保護者を対象に、入学説明会（保護者）及び体験学習（新一年生）を開催しました。

新一年生の体験学習として、学校探検（五・六年生引率）を行いました。校舎内を探検したり、屋外に出て、運動場の遊具と一緒に遊んだりしました。広い運動場で大喜び、元気に駆け巡る新一年生。懸命に追いかける五・六年生。新一年生の歓声で、運動場が急に賑やかになりました。

また、昼休み後の時間は、一年生と一緒に授業を受けました。一年生が事前に自分たちで準備した。お店屋さん（おもちゃや、はなや、さかなや、パンや）で面白い物体験をしました。

四つのお店屋さんが開店すると、約二十〜三十分で商品は、完売しました。その後は、一緒にさかな釣りやボーリングをして楽しい時間を過ごしました。快活な新一年生。今から入学がとても楽しみです。みんなでお待ちしています。